

## NOTA DE PRENSA

### PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE FIN DE AÑO EN TPA

- *“Campanadas ejemplares”, un programa muy especial para despedir el año.*
- *Retransmisión en directo de las campanadas desde la plaza del Ayuntamiento de Villaviciosa.*

Xixón/Gijón, 29 de diciembre de 2023.

Continúa la programación navideña en la radiotelevisión pública del Principado de Asturias:

#### **VIERNES 29: “ANABEL Y AMIGOS”**

Esta noche, TPA emitirá a partir de las 22:30 horas el programa especial “Anabel y amigos”, en el que acompañarán a Anabel Santiago rostros muy conocidos de la escena musical asturiana, cántabra y gallega. Por el escenario pasarán los grupos “Compañeras” y “Seis Reales” y los cantantes Nando Agüeros, Alicia Villanueva, Vero Rubio, Mina Longo y el panderetero Xabier Díaz.

#### **SÁBADO 30: “FREESTYLE DESDE GIJÓN”**

Mañana, sábado 30 de diciembre, el Freestyle regresa a Gijón. A partir de las 18:30 horas, TPA vuelve a retransmitir en directo la fiesta más familiar y espectacular del deporte de las motos en Asturias. Los mejores pilotos participan en la “Copa Leomotor Freestyle de Gijón” desde el Palacio de los Deportes, con la participación de Maikel Melero, Edgar Torronteras y Dany Torres, además de Xavi “Jabato” Dols, Francis Costela y José Canosa “Mincha”.

Y este mismo sábado, a las 22:30 horas, el cine asturiano nos volverá a acompañar en la penúltima noche del año con la película de Tom Fernández “Para qué sirve un oso”. A continuación, TPA estrenará en televisión los cortometrajes premiados en el Festival Internacional de Cine de Gijón, en su sección “Asturies Curtiumetraxes 2023”. “Les Praeres”, de Iván Menéndez, que cuenta la historia de Aladino Montes y su familia a su llegada a la montaña de Peñamayor y “Los trazos que quedan de ti”, de Lía Lugalde. Así

mismo, esa noche podremos volver a disfrutar de los cortometrajes premiados en 2022: “Europa”, de Lucas del Fresno, y “Vas a ser mi memoria siempre”, de Marina Munárriz.

### **DOMINGO 31: “CAMPANADAS EJEMPLARES” DESDE VILLAVICIOSA**

Pero, sin duda, uno de los momentos más esperados de la programación serán las tradicionales campanadas de fin de año. TPA ofrecerá un programa especial en directo a partir de las 21:30 horas de la noche del 31 de diciembre desde la plaza del Ayuntamiento de Villaviciosa, municipio al que pertenecen las tres parroquias que este año obtuvieron el premio al Pueblo Ejemplar de Asturias.

La presentadora Ana Francisco y los actores Nerea Vázquez y Carlos Mesa serán los encargados de despedir el año que termina y dar la bienvenida al venidero, acompañados por los vecinos y las vecinas de Arroes, Pion y Candanal. Nos preparamos para entrar en 2024 con un programa al que también se asomarán los asturianos y asturianas que están por el mundo para felicitarnos las fiestas.

Desde el plató de TPA contaremos con las actuaciones de las orquestas Waykas, Grupo Beatriz, Tekila, Pasito Show, Ideas, y otros grandes artistas de nuestra escena. Una gran noche que tendrá su broche de oro a partir de las 23:45 horas con las campanadas ejemplares. Ana Francisco, Nerea Vazquez y Carlos Mesa despedirán el año con todos los asturianos desde la plaza'l Güevu, que será, en esta ocasión, el punto de encuentro donde tomar las uvas y brindar por el Año Nuevo.

Un programa especial de más de tres horas en directo, que cuenta con la colaboración del Consejo Regulador DOP Sidra de Asturias y el Ayuntamiento de Villaviciosa, así como la Asociación de Comerciantes y Servicios de Villaviciosa, ACOSEVI.

### **LUNES 1 DE ENERO**

En Año Nuevo, nos despertaremos con “Asturies en 78 minutos”, y a las 11 de la mañana disfrutaremos del concierto “Cantarinos de mi Asturias”. En la sobremesa tendremos a las 15:30 horas otra película clásica: “Desayuno con diamantes”; y, a continuación, una nueva edición del tradicional hermanamiento asturgalaico “Benvidos Bienllegaos: La cabina los deseos”, una coproducción de las televisiones autonómicas de Galicia y Asturias. Ya por la noche, en “El picu’ nos acompañarán algunos de los concursantes más queridos.

**“ASTURIAS, EL VIAJE DE UNA CANCIÓN”.**

El primer día del año, a las 22:30 horas, TPA estrena una producción propia muy especial: la película documental “Asturias, el viaje de una canción”. En plena guerra civil, el poeta castellano-andaluz Pedro Garfias escribió desde el frente un poema de urgencia al enterarse de que Asturias acababa de caer en manos del ejército franquista. Tres décadas más tarde, un joven Víctor Manuel conoció esos versos de boca del exilio asturiano en México y los musicó, con parecida urgencia, dando forma a una hermosa canción que ha acabado por convertirse en himno oficioso de Asturias.

El documental “Asturias, el viaje de una canción” explora la génesis del texto y de la canción y acompaña a cinco músicos asturianos en un viaje a ese sur donde nacieron las palabras de Garfias para recrear la composición junto al propio Víctor Manuel, al productor gijonés Paco Loco, una auténtica figura de la escena indie en España; Joaquín Pascual (“Surfin Bichos”), Chus Pedro “Nuberu”, el cantautor Nacho Vegas, la cantante Marisa Valle Roso y el dúo de post-folk L-R, formado por Leticia Baselgas y Rubén Bada protagonizan la cinta, una mezcla de “road-movie” o “rockumentary” que viaja al centro del meollo emocional de la tierra asturiana.

#### **VIERNES 5 DE ENERO: CABALGATAS DE REYES Y FESTIVAL INTERCÉLTICO DE LORIENT**

Ya en la recta final de la programación navideña, TPA emitirá el viernes 5 de enero, a partir de las cinco de la tarde, un programa especial de “Conexión Asturias” con las cabalgatas de Oviedo y Gijón, además de la llegada de Los Magos de Oriente a diferentes puntos de Asturias.

Y el domingo 7 de enero, a las 18:30 horas, un programa dedicado al Festival Intercéltico de Lorient 2023, con atención especial a la participación asturiana.

## **PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE FIN DE AÑO EN RPA**

#### **DOMINGO 31 Y LUNES 1 DE ENERO**

Los servicios informativos de RPA no descansan en estas fechas para mantener la mejor oferta informativa de Asturias y para Asturias.

#### **DOMINGO 31 DE DICIEMBRE**

RPA ha preparado una gran despedida del año con la producción de siete horas de especiales de Nochevieja. Comenzaremos a las 7 de la tarde con un resumen deportivo, elaborado por el equipo de “Tiempo añadido”, que a lo largo de una hora resumirá los mejores momentos del año.

A las 20:00 horas, Cristina Gallo conduce un especial de “Ganamos con Ellas” en la despedida del año deportivo femenino en un espacio que constituye una de las apuestas de esta emisora por el deporte liderado por mujeres.

A las 21:00 horas, RPA emite el tradicional discurso de fin de año del presidente del Principado grabado y producido por los servicios informativos de RTPA. Y a las 21:30 horas, y casi hasta la medianoche, RPA ha reunido por primera vez a todas las voces de los magazines de la cadena junto a los micros de la mesa de los estudios centrales de la radio autonómica asturiana para poder compartir con todos los oyentes los momentos más singulares, únicos, divertidos y cómicos de cada uno de los programas que día tras día forman la programación de RPA. David Rionda, Rubén Morillo, Inés Paz, Alejandro Fonseca, Arancha Nieto y Marcos Vega les harán inolvidable la última noche del año.

Y para aquellos trasnochadores, RPA cierra el año y lo comienza con un programa único “Noche de Lobos” que amplía hasta las 2 horas y media su programación para proponerles una forma diferente de empezar el 2024.